



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
julio 11, 2024 @ 12:05 pm

AMLO estima ahorro de hasta 5,609 mdd con la eliminación de organismos autónomos

El presidente aseguró que la estrategia, que continuará Sheinbaum en su gobierno, será 'una buena reforma administrativa'.



El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que eliminar los organismos autónomos sería una “muy buena reforma administrativa” con la que se ahorrarían unos 100,000 millones de pesos (5,609 millones de dólares) al año.

“Yo creo que sería una muy buena reforma administrativa (eliminar organismos autónomos) y se ahorrarían unos 100,000 millones de pesos al año”, señaló el presidente durante su conferencia de prensa matutina.

El gobernante se refirió así a la estrategia de la futura presidenta, Claudia Sheinbaum, quien ha asegurado que continuará con la política de austeridad republicana que él implementó desde el inicio de su Administración en 2018.

“Qué bueno que siga la austeridad. Y lo mismo en el caso de los aparatos burocráticos improductivos”, enfatizó.